

☆ 『風の市』 にバナナ!! 登場。



♪ ここ南国市の生産者が作ったバナナ。売れています!!

こんな昼間にバナナかよ!?というわけでもないが、先日道の駅内 JA 高知県直売所『風の市』で見つけたのが上画像のバナナ。最近が高知県下でもバナナが栽培されており、須崎市などにも生産者さんが居られるようだが、ここ南国市にも。好評のようで、画像を撮った翌々日に行ったらもうなく、買っておけばよかったと後の祭り。 ♪見つけたら逃さずお求め下さいネ!!

猫のしっぽ 追悼。先頃、以前よりよく知り深く尊敬する企業経営者が逝去されました。この方とは 40 年近く前からご縁があり、当初はライバル関係にある同業他社従業員として、いわば『敵』のトップ。道の駅の仕事を始めるに当って、今度は一転ビジネスパートナー、『味方』の立場での関係となり折々にその人となりに触れ、目に見えない薫陶を受けて来ました。決して派手でなく上品で洗練された佇まいや柔らかな物腰とは裏腹の、強靱な意思と強い自負。『実業』の世界でゼロから一代で事業を作り、企業を育ててきた凄みを常々感じていました。『虚業』が大手を振って罷り通り、『物そのもの』の価値がないがしろにされがちな昨今、品質にこだわり抜き販売に走らない企業理念はこの方が築き上げたもの。幾度かお話しさせていただいた機会は、かけがえのない宝として今も私の心の中に生きています。安らかにお休み下さい。ありがとうございました。風猫子